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【報告事項】

日時
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会議内容（次第順）

【報告事項】

学校より
＊CS委員による学校評価について
委員より
＊合唱祭について（参加者より）
＊11/26土曜授業公開・セーフティー 教室について
＊３校CS会長連絡会（桃四・三谷・井草）について

＊CSだより配置・構成・誤字などについて、発行日について２月末か３月初予定
＊教育調査について昨年と変わっている文言について質問
＊CS活動記録についてはCSだより等、ファイルにまとめる、データーはＵSBに残して会長保管とする
＊今季任期満了者多数、新規委員の参入を考える、

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

小美濃　智江美

開催日時

開催場所　

令和4年　12月　7日（水）　　　17:30 ～

井草中学校大会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

田口校長　野瀬会長　眞田委員　古谷委員　細田委員
出席者（委員）

小美濃委員

白川副校長

主な意見

次回の会議日程

未定　後日連絡あり

井草中学校大会議室

【協議事項】

＊CSだよりについて
＊教育調査学校独自の質問内容について
＊CSの活動記録保存について
＊新規ＣＳ委員について

【協議事項】

＊会議終了後学校評価調査書記入お願い
＊10/22(土）合唱祭
　・元気な姿が見れてよかった・３年生が素晴らしかった・３年生の歌声に感動した・1，２年生の合唱とても良
    かった
　・先生方のご苦労が見えた・マスクが一枚になっていた・吹奏楽復活してほしい・保護者と先生方の合唱も
    聞きたい
　・丁寧に案内してもらった
＊11/26（土）
　・ＩCT活用は先生により使い方の差・体育の授業は効果的
　・タブレット使用で課題が増え帰宅後の締め切りに困る・ICTの使用は増えていると思った・授業の 向上が
    見られた
　セーフティー教室
　・懇談会の主旨が分からなかった・先生の意見が聞けて良かった・困ったら相談してほしい
  ・懇談会は保護者を含めた大人に対する理解を深めるという意味でよかった。
＊３校CS懇談会は農芸・工業高校との地協連での関りは小中連携ということになるので復活してほしい。
　 ３校で連携する上で、何ができるか各学校で話し合おうとまとまりました

様式２


